



“Son temas privados”, responde Gutiérrez Luna tras celebrar primera comunión de sus hijos en el rancho de Pedro Haces con todo pagado



El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, atribuyó a “a temas personales y privados” el que haya celebrado la primera comunión de sus dos hijos el pasado sábado en el rancho del coordinador de operación política de Morena, Pedro Haces Barba.

Ante la pregunta de Latinus de a cambio de qué el presidente de la Cámara de Diputados aceptó realizar la celebración religiosa en esa propiedad, además de que también la comida, el pago al personal de servicio e incluso hasta la liturgia a cargo del padre Othón, corrió a cargo del morenista Haces Barba respondió con parquedad.



“No, la verdad es que, sobre temas privados, personales, que nada tienen que ver con la función legislativa, pues no tendría mayor comentario”, expresó en conferencia de prensa, aunque a la celebración religiosa acudieron diputados de la cúpula de Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo.

También resaltó que “a mí me congratula mucho la amistad que tengo con muchos diputados y diputadas. Entonces, pues no habría mayor comentario sobre este tema”.

El sábado pasado, día del acto religioso, alrededor de la 1:30 de la tarde, a bordo de una suburban blanca, Gutiérrez Luna, con camisa del mismo color, se abrió paso en medio de un denso tráfico sobre la carretera Picacho Ajusco, apoyado por dos motociclistas uniformados que también detenían a quienes se interponían en su camino.

El pasado domingo, Haces Barba confirmó a Latinus en breve conversación por celular, que la paella, uno de los platos fuertes de la reunión, fue preparada en el restaurante Casa Pedro, “negocio que tenemos desde que vivía mi padre”.

De acuerdo al último menú de Casa Pedro en internet, que es de diciembre del 2024, una paella negra tenía un costo de 530 pesos el kilo, mientras que el costillar de jabalí alcanza los 700 pesos.

Haces Barba comentó que el padre Othón fue el encargado de la comunión de Sergio, de nueve años, y Víctor de siete, hijos del presidente de la Cámara de Diputados y la legisladora del Partido del Trabajo, Diana Karina Barreras.

La diputada Barreras convocó a la reunión a Ramón Flores, su compañero de bancada y considerado por la cúpula de ese partido como su jefe político en el estado de Sonora, de donde es originaria.



Además de la diputada del PT, Nora Merino Escamilla, con quien subió fotos a su cuenta de Instagram sin mencionar el rancho de Haces Barba.

Sobre el padre Othón, el diputado de Morena Haces Barba comentó que acude al rancho todos los domingos, “porque en mi familia somos muy religiosos”.

El sábado, el sacerdote elevó una plegaria para que “le vaya bien a la presidenta Claudia Sheinbaum, por el bien de México”.

“Pedimos, señor nuestro, por la doctora Claudia Sheinbaum, para que sigas iluminándola y siga haciendo bien las cosas”; suplicó, para luego afirmar que es válido que los sacerdotes pidan a Dios por sus gobernantes.

<https://latinus.us/mexico/2025/3/31/son-temas-privados-responde-gutierrez-luna-tras-celebrar-primera-comunion-de-sus-hijos-en-el-rancho-de-pedro-haces-con-todo-pagado-138694.html>